
 

 

 

 

 

 

 

現在の感染状況 8/1  急激に感染者が増加しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

もし発熱したら 必ず予約後受診を 
① かかりつけ医に相談を！  

② 久喜市内で 初診患者でも受診可の医療機関は。 

地区 医療機関 電話番号 

久喜 久喜メディカルクリニック 25-6555 

久喜 しゅろのき内科クリニック 23-8900 

久喜 土屋小児病院      小児のみ 21-0766 

久喜 扶顛堂たかぎクリニック 小児のみ 21-0124 

鷲宮 岸田医院 58-5111 

鷲宮 鷲宮ファミリークリニック 58-2233 

2022/7/25 日現在の情報です。 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第
７
波
を
拡
大
さ
せ
な
い
た
め
力
を
合
わ
せ
よ
う
！ 

 

日本共産党久喜市議団  №206 

 

連 絡 先         20２2年 8月 21日号 

杉野 修  58－9010  渡辺昌代 21－9058 

石田利春 52－7260  「日本共産党久喜市議団ブログ」 

【議員団控室（市役所５F）の  

住所・久喜市下早見８５－３】 

 

◆
新
型
コ
ロ
ナ
ウ
イ
ル
ス
感
染
、
第
７
波
の
ピ
ー
ク
が
、
ま
だ
見

え
ま
せ
ん
。
医
療
機
関
は
「
危
機
的
状
況
」
と
の
報
道
が
続
き
、

亡
く
な
ら
れ
る
方
も
増
え
続
け
て
い
ま
す
。 

◇
「
経
済
活
動
を
止
め
な
い
」
と
す
る
政
府
の
方
針
と
あ
い
ま
っ

て
本
来
、
救
え
る
命
が
救
え
な
い
状
況
が
、
あ
り
ま
す
。
私
た
ち

は
ど
う
対
処
す
れ
ば
よ
い
の
で
し
ょ
う
か
。 

◇
久
喜
市
の
現
状
を
再
認
識
し
た
上
で
、「
も
し
、
自
分
が
発
熱

し
た
ら
？
」
な
に
が
「
適
切
な
対
応
」
と
な
る
の
か
。
命
を
守
る

た
め
の
情
報
を
提
供
で
す
。 

抗原検査ｷｯﾄ無料配布のご案内 埼玉県 8/8 現在 
コロナ感染の陽性者急増を受け無料で配布中です。 
①５０才未満で症状のある方、濃厚接触者の方 

②8月 10日～31日まで。 

③自分で検体を採取できる方 

④検査結果をアンケートシステムで報告できる方。 

申し込みは、電子申請・届け出サービスにて。 

 

ワクチン接種の最新情報 

４回目ワクチン接種は、５か月経過した方に接種

予約券が送付されて来ます。これまでと同様予約

してからの接種となります。市に任せて予約して

もらうことも可能です。22-5670 に連絡を。 

 

市議団ﾌﾞﾛｸﾞ
ぜひ訪問を 

 

 

スマートフォンによる 
オンライン診療 

埼玉県の取組 連絡先 サポートセンターは２４時間受付です。 

 

感染して自宅療養となった方に、食料品など届けています。 対象の方  

① 陽性となり、自宅療養しており、同居や親族などの支援を受けることや宅配

サービス、インターネット通販等による食料品等の確保が困難な方。 

② 濃厚接触者となり、買い出しが困難な方。 

支援の流れ 

① 自宅自宅療養者の方に、久喜市から電話連絡が来ます。 

② 療養のパックの希望や届け先について確認し「置き配達」で届きます。 

連絡先は、22-1111 久喜市健康医療課 内線 5670 

今、感染拡大を防ぐには、 
①クラスターを防ぐために、エッセンシャルワーカー
の方など、抗原検査、PCR 検査を徹底し、誰で
も条件つけずに受けられる体制にすることです。 
②ワクチン接種を速やかに進めることです。 
③その上で、マスクや換気など一人一人ができる
ことを徹底しましょう。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

渡
辺
ま
さ
よ 

 

「久喜市液状化対策検討委員会条例を廃止する条例」に賛成討論しました 

2011 年 3 月 11 日の東日本大震災を受けて、久喜市南栗橋地域では液状化が発生し、全壊１１世帯をはじめ大きな

被害が発生しました。被害に合われた皆様に取ってはいまだに悔しい思いはぬぐい切れないものがあると思います。 

この間、久喜市では液状化対策検討委員会を立ち上げ、原因、今後の対策を進めて来ました。私たち日本共産党議

員団としても、行政の不作為があったのではないかなど、率直な議論を重ねて来ました。 

家屋が立ち並ぶ中での液状化対策として、地下水位を地下深く下げる「地下水位低下工法」による対策が実施され、

被災前の地盤から比較すれば強固な地盤となり、心配された地盤沈下も、事業の基準値以内に収まっていることが確

認されました。このような結果を受け、令和 4 年 3 月 10 には「液状化対策検討委員会」を最終回となりました。真

摯な検討を重ねて来た委員の皆様には感謝申し上げます。 

今後においては、地下水位が計画どおり下がっているかどうかのモニタリングが重要であることが指摘され、久喜

市としても、施設管理については、恒久的に、毎月、点検という形で保守業務を進めていく必要があると表明してい

ます。被災された皆さんの思いを忘れず、液状化被害のリスクがなくなったわけではないことも、肝に命じて、地下

水位の検証は継続することが、被災を教訓として生かしていくことにつながっていくものと考えます。 

今こそ消費税 5％に引き下げを 
党議員団、6月議会で意見書を提出しました（少数否決） 

◆
６
月
議
会
で
は
、
党
議
員
団
は
議
案
提
案
権
を
生
か
し
て

意
見
書
を
提
出
し
ま
し
た
。 

◇
ロ
シ
ア
に
よ
る
ウ
ク
ラ
イ
ナ
侵
略
な
ど
に
よ
る
運
送

費
や
、
小
麦
、
燃
料
費
の
高
騰
が
続
い
て
お
り
、
世
帯
当
た

り
５
～
６
万
円
も
の
負
担
増
が
予
測
さ
れ
て
い
ま
す
。
市
民

や
事
業
者
の
負
担
減
に
は
、
消
費
税
減
税
が
一
番
で
す
。 

◆
日
本
共
産
党
３
名
と
、
猪
股
・
川
辺
・
田
村
各
議
員
が
賛

成
で
、
結
果
は
、
残
念
な
が
ら
否
決
と
な
り
ま
し
た
。 

 消費税率を 5％に引き下げる 

ことを求める意見書」 

 

 この間、電気、都市ガス、ガソリンなどが

14％から 27％値上げと報告されている（中略） 

 今後の秋の景気見通しで「大きな値上げ」が

あるとの専門家の見立てがある。大企業以外

では「経費上昇分を「価格に転嫁できない」と

する中小零細企業がほとんどである。そして、

「賃金を下げ、非正規雇用者を解雇・雇止め

するしかない」という厳しい予測さえ出ていると

いう。・・・もともと消費税ほど不公平な税金は

ない。廃止に向け、先ずは 5％引き下げが市

民の暮らしにも、景気押上げにも効果的であ

る。実施を強く求める。  （意見書概要） 

看護、介護、保育職などの賃金の 

抜本的な引き上げを求める意見書 

提出者 市民の政治を進める会 

賛否の結果  否決 

賛成者 市民の政治・日本共産党・

新しい風くき・田村栄子 12名 

反対 公明党・あさかぜ・久喜未来

の会 (川内・奈良議員は賛成 )  

反対 14名 

賛成者 市民の政治・日本共産党・

新しい風くき・田村栄子 10名 

反対 久喜未来の会 公明党 

あさかぜ 16名 

国会議員の『調査研究公報滞在費』

の抜本的な見直しを求める意見書 

提出者 市民の政治を進める会 

賛否の結果  否決 

賛成者 市民の政治・日本共産党・

新しい風くき・田村栄子 10名 

反対 久喜未来の会 公明党 

あさかぜ 16名 

他の意見書に議員団は賛成しました。 

液状化後も、安心して住み続けたい・南栗橋

ウ 

 

◆政府は、参議院選挙中、銃撃され不慮の死を遂

げた安倍元首相の「国葬」を行うとの「閣議決定」を

しました。そのことによって自治体によっては市役所に

「弔旗・半旗を掲げる」ことや、「学校現場での弔意

の表明」などを要請するところも出ています。 

 久喜市議団では、県や、国の動きがどうであれ、

久喜市としては、市民への「内心の強制」にならない

よう、以下の要望を手渡し、要請しました。 

１． 市役所等、市の公共施設において半旗弔旗の

掲揚を行わないこと。 

２． 学校現場や行政機関などに半旗・弔旗掲揚の

要請を行わないこと。 

３． 市民及び市職員、教職員に対し、弔意の表明

を要請しないこと｡ 

 

市役所や学校で、安倍元首相へ

の弔意要請などを行わないよう 

梅田市長に要望しました！ 

 

 党議員団では 

８月１６日 酒巻副市長に要望する議員団 


